



Team Red

躍動！ 支部選手権大会

4月29日、30日に支部選手権大会が行われました。3年生になったの初の公式戦でした。押原中の顔として、たくましく頑張る姿は輝いていました。今回の課題を糧に県大会や総合体育大会に向けて努力を重ねて欲しいと思います。「試合どうだった？」の質問に「相手も強かった。総体も頑張るね。」と前向きな生徒達の発言や顔つきが見られ嬉しくなりました。

生徒達にとっては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、部活動の自粛が度々あり、悔しい思いや我慢を重ねた3年間でした。保護者の皆様にも生徒達の雄姿をお届けできず残念な思いをしていました。しかし、生徒達は決して諦めず、弱音を吐かず、真面目に日々の努力を重ねてきました。頑張る生徒達の近くで、私達職員も最後の大会に向けて、全力で指導やサポートをしていきます。生徒達が努力して、やり貫いた時、次の目標が見えてくると信じています。ご家庭でも励ましのお声掛けをよろしくお願ひします。



修学旅行事後学習の取り組み

現在、総合の時間で、修学旅行の事後学習の取り組みを行っています。今回の修学旅行は、「なぜ京都は昔から日本の中心だったのか?」「なぜ時代によって建築様式は変わっていったのか?」など個人個人が、自分のテーマを持って取り組みました。実際に現地に立ち、自分の目や肌で感じると、考えていたこと、想像していたことよりも多くのことが学べたと思います。しっかりレポートにまとめ、修学旅行の締めくくりを行って欲しいと思います。取り組んだことは、これからの学習や生活の中で生かされていくと思います。また、現地で集めた資料や写真などを、スケッチブックにまとめた旅行記の



作成にも、取り組んでいます。1回目のメ切は、5月27日（金）です。時間を上手にを使って仕上げたいと思います。ご家庭からも修学旅行のお土産話を聞きながら、完成に向けて励ましのお声掛けをよろしくお願いします。



生徒総会

令和4年度第1回の生徒総会がリモートで開催されました。

今年の生徒会スローガンは、「超新成」これまでの輝きを受け継ぎながら、新しい時代で輝ける新星になれるようにという意味です。総会中は、真剣に考えた意見を各教室から全校に届けようとする姿が見られ、この1年間の活動に期待が持てました。押原中の顔として生徒会役員を中心に一段と頑張りたいと思います。



ご連絡



6月2日（木）に引き渡し訓練が実施されます。保護者の皆さまには、以下のものをご用意して頂きたいです。

①入校証 ②引き渡しカード ③5月30日（月）に配布する健康チェックカードです。当日に関する詳細は、安心メールを確認して頂き、指定された時間の中で、学校においでください。

6月20日（月）は、食育活動の一環として「お弁当の日」が設定されています。3年生は、家庭科の調理実習の中で、お弁当作りも経験しています。ご家庭で、お弁当の日を話題にしながら、取り組んで頂ければと思います。よろしくお願いします。

6月の予定



日	月	火	水	木	金	土
			1	2 芸術鑑賞 会引き渡 し訓練	3 新体力テス ト	4
5	6	7 集金日 1日目	8 集金日 2日目	9 集金日 3日目	10 壮行会 プール開 き	11
12	13	14 中巨摩 総体1日目	15	16 中巨摩 総体2日目	17 中巨摩総体 3日目	18
19	20 お弁当の日	21	22	23 中巨摩 陸上総体	24	25
26	27 到達度（期 末）テスト	28 到達度（期 末）テスト	29	30		

--	--	--	--	--	--